
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
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RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 188 / 2019
  

REQUEIREMOS à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de
Deliberações, o envio de expediente ao Prefeito Municipal, João Carlos Krug, com cópia ao
Secretário de Educação Guerino Perius, solicitando que nos seja informado o que segue:
1 – Em reunião com a Secretária de Estado de Educação, Maria Cecilia Amendola da Motta, fomos
informados que o Governo do Estado vai começar a diminuir as vagas para Ensino Fundamental
nas Escolas Estaduais. Diante do exposto, fica o questionamento: O Município tem um
planejamento, para atender a demanda que ficará a cargo das Escolas Municipais?
2 – Quanto às vagas de Período Integral nos Centros de Educação Infantil do Município, quais
foram os critérios adotados para a distribuição das mesmas?
3 – Esclarecer ainda, se houve algum aviso prévio à comunidade, sobre a mudança na distribuição
de vagas para o período integral da Creches.
4 – Existe a possibilidade de reverter ou revisar a questão da distribuição de vagas do período
integral?
4 – Por fim, enviar relatório contendo número de crianças matriculas nas Creches, no período
integral, no ano de 2018, e quantas destas permanecem matriculadas para 2019.
 
JUSTIFICATIVA
Tem este à finalidade de dar ciência a esta Câmara e a população Sul-Chapadense. Objetivando
ainda, dar cumprimento à atuação fiscalizadora destes Vereadores.
 

Sala das Sessões, 04 de Fevereiro de 2019

Anderson Abreu
2° Secretário(a) - DEM

M.
Vereador(a) - PP

A.T
Vereador(a) - PSDB

Professor Cicero
Vereador(a) - MDB
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